



Paris, le 17 novembre 2021

Arrivée de Michel Grandchamp des Raux au sein de SPG (Société Parisienne de Gestion)

Michel Grandchamp des Raux rejoint SPG en tant que Gérant Privé.

SPG poursuit son développement et continue de renforcer son équipe de gérants privés en accueillant Michel Grandchamp des Raux, qui dispose de plus de 16 ans d'expérience dans le domaine financier. L'arrivée de Michel conforte l'ambition de SPG de fournir un service sur-mesure pour ses clients privés.

« SPG est très heureux d'accueillir de nouveaux profils comme Michel Grandchamp des Raux. Avec ses compétences en ingénierie patrimoniale et en gestion financière, Michel va participer à l'accélération de notre croissance » précise Alexis Wibaux, Directeur Général de SPG

A propos de SPG :

Créé en 1990, SPG est une société de gestion indépendante spécialisée dans la gestion privée. SPG propose un accompagnement personnalisé à ses clients, aussi bien dans l'élaboration de la stratégie patrimoniale que la gestion financière. L'équipe de gestion compte 9 gérants privés et 1 analyste financier.

A propos de Michel Grandchamp des Raux :

Agé de 41 ans et diplômé de Neoma Business School puis d'un master en Wealth Management à l'ESCP Europe, Michel débute sa carrière chez Caceis en 2005 en tant qu'Analyste Crédit. Après un passage par l'Inspection Générale du Groupe Crédit Agricole, il rejoint par la suite Indosuez Wealth Management, filiale du Groupe Crédit Agricole où il occupait depuis 2016 la fonction de Banquier Privé.

Plus d'infos : www.spg-paris.com